

## Dosen Unimal Ajak Siswa SD Peduli Lingkungan Sambil Belajar Bahasa Inggris



Dosen Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan pengenalan kosa kata Bahasa Inggris yang terkait dengan lingkungan hidup bagi murid SD Negeri 6, Kecamatan Blang Mangat, Kota Lhokseumawe pada Senin dan Selasa (23-24/10/2023) .Foto:Ist.

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** – Sejumlah dosen Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan pengabdian kepada masyarakat (PKM) berupa pengenalan kosa kata Bahasa Inggris yang terkait dengan lingkungan hidup bagi murid SD Negeri 6, Kecamatan Blang Mangat, Kota Lhokseumawe. Kegiatan ini berlangsung pada Senin dan Selasa (23-24/10/2023) di ruang baca Rumah Baca Hassan-Savvas di Gampong Jambo Timu, Kecamatan Blang Mangat, Lhokseumawe.

Adapun tema yang diangkat dalam kegiatan ini adalah “Edukasi Lingkungan melalui Pengenalan Kosa Kata Berbahasa Inggris untuk Anak-Anak”. Kegiatan ini dilaksanakan bekerja sama dengan Lembaga Rumah Baca Hassan-Savvas dengan peserta terdiri dari para siswa kelas 4 dan 5. Kegiatan ini didahului dengan kegiatan Focus Group Discussion bersama para guru SD Negeri 6 dan para staf pengajar dari Rumah Baca Hassan-Savvas.

Dalam rilis yang diterima Unimalnews, Kamis (26/10/2023), Ketua tim PKM, Rasyimah mengatakan bahwa pelatihan ini bertujuan memperkenalkan kosa kata baru dalam bahasa Inggris kepada para siswa. Dalam hal ini, kosa kata yang diperkenalkan berhubungan dengan edukasi lingkungan yaitu proses mengklasifikasi sampah sesuai dengan prinsip *recycle, reusable, dan organic*. Para siswa diperkenalkan dengan jenis-jenis sampah sesuai dengan kategorinya dalam bahasa Inggris.

“Kami ingin meningkatkan kesadaran anak-anak tentang bagaimana membuang sampah secara tepat namun selain itu mereka juga mendapatkan tambahan kosa kata bahasa Inggris pada saat yang bersamaan”, ucap dosen Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Unimal ini.

Kepala Sekolah SD Negeri No 6 Kecamatan Blang Mangat, Diana Mutia menyampaikan apresiasinya atas terselenggaranya kegiatan ini. Kegiatan ini dirasakan sangat bermanfaat karena anak-anak diajarkan mencintai lingkungan dalam pembelajaran kosa kata Bahasa Inggris.

“Kami harapkan kegiatan ini dapat membangkitkan keinginan anak-anak untuk mempelajari bahasa asing dan lebih mencintai lingkungan,” sebut Diana.

Sementara itu, pihak Rumah Baca Hassan-Savvas yang diwakili oleh Meutiawati menyarankan agar kegiatan ini dapat rutin dilakukan untuk mempertahankan motivasi anak-anak untuk belajar bahasa Inggris dan lebih sadar tentang pengelolaan sampah secara tepat.

Kegiatan PKM ini dilaksanakan dengan dukungan dari Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) Universitas Malikussaleh. Adapun tim PKM ini terdiri dari empat orang dosen dan dibantu dua orang mahasiswa. Tim yang diketuai oleh Rasyimah ini beranggotakan Marina, Dewi Kumala Sari, dan Imelda (dosen) serta Armaya Wicaksana dan Rani Mauliyana (mahasiswa).**[kur]**

**Tanggal:** 27 October 2023

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),